



# Récapitulatif de la semaine paralympique en vidéo

publié le 11/05/2023 - mis à jour le 23/05/2023

Pour la deuxième année consécutive, l'équipe d'EPS a proposé pendant une semaine aux élèves de réaliser des épreuves physiques par équipe. Chaque continent est représenté par plusieurs classes.

Les épreuves cette année sont associées à un handicap afin de sensibiliser les élèves.

Ils ont été accompagné par un sportif de haut niveau handicapé, Enzo. Il a partagé avec eux son parcours de vie et surtout mis en avant l'importance de la volonté et du dépassement de soi.

Cette vidéo résume les temps de cette semaine avec quelques images des épreuves que les élèves devaient réaliser.



Semaine paralympique -collège René Cassin - Gond Pontouvre ([Video Youtube](#))

Cet article sera enrichi au fur et à mesure de photos et de vidéos prises par d'autres membres de la communauté.

M. Charrier

[vid-20230515-wa0001](#) (MPEG4 de 3.9 Mo)

Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.